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Обратился житель 3 декабря 2014 года на портал мэра Москвы с просьбой о
проведении доблагоустройства детских площадок во дворе дома. Сначала глава управы
пообещал рассмотреть вопрос в срок до 26.12.2014г. Но неожиданно появились
депутаты, да еще и с опережением на целую декаду. 24 ноября 2014 г.  они выехали на
место посмотреть своими глазами на недоустроенную детскую площадку. Наверное,
голос сверху подсказку дал.

      

Хороший такой протокол написали. Мол, надо обратиться в управу и ГБУ "Жилищник" с
рекомендациями о проведении дополнительных работ.

  

  

Теперь рассмотрим приложение, на которое ссылаются члены Комиссии. Оказывается, в
день 24 ноября, депутаты обследовали 4 (четыре) адреса. По трем заявкам ответ дали
27 августа, а по одной 25 декабря:
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http://gorod.mos.ru/index.php?show=objects&action=show&id=1633494&addr=21945#comments
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Бывает и на старуху проруха, а на депутатов тем более. Вопросов в районе нерешенных
полно - замотались и даты не сличили. Но нельзя же не доверять протоколу,
подписанному четырьмя членами Комиссии! Да еще с протоколом и  экс-директор
Жилищника К. Канаев ознакомился и своей личной подписью удостоверил важный
документ.

  

Но самое, ну просто неприличное, да еще от имени главы управы Селезнева,
опубликовали на портале мэра дополнительный ответ, где, сославшись на "Комиссию
членов Совета депутатов", отказали в проведении работ по объективным причинам. Уж
лучше бы нашли необъективную причину вместе с финансированием.

  

На портале члены Комиссии вдруг превратились в Комиссию членов. Может быть
управа равняется на Совет депутатов, как на членов политбюро ЦК КПСС? Грех не
грех, а только людям на смех.

  

  

  

У кого финансирование оказалось недостаточным и кто принял такое решение, осталось
очередной загадкой Ясенева.
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У этих членов Политбюро тоже когда-то закончилось финансирование

  

  

  

Сколько же работы доставляет портал сотрудникам управы! И финансирования на это
хватает. Каждую неделю справки надо подготовить и отчитаться перед префектурой:
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